

## FONTAINE

### Du "Théâtre minute" a été proposé à La Guinguette



→ Chaque année à la même époque, l'atelier théâtre de la cité de Sassenage présente à La Guinguette le travail réalisé par ses comédiens en cours de saison.

Durant quatre représentations données devant une salle comble, les comédiens, dont certains se produisaient pour la première fois, ont joué un spectacle à la fois surprenant et surréaliste.

"Théâtre minute", écrit et mis en scène par leur professeur Stéphane Péraud, est tour à tour émouvant, drôle, fait de situations cocasses.

Durant plus d'une heure, sketches et saynètes faits d'humour et de fantaisie se succèdent au grand plaisir du public.